
ПРОТОКОЛ № 7 

заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансами имуществу по вопросам: 

1. О внесении изменения в решение Думы города от 22.12.2021 № 51-VII ДГ 

«О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры на 2022 год и плановый период 2023 – 2024 годов». 

2. О внесении изменения в решение Думы города от 27.02.2009 № 509-IV 

ДГ «О Порядке предоставления муниципальных гарантий городского 

округа Сургут». 
3. О пожертвовании муниципального движимого имущества. 

4. О результатах работы комплексов мониторинга окружающей среды  

за I квартал 2022 года, а также о проработке вопроса публичности, 

доступности поступающих данных и результатов работы комплексов. 

 

г. Сургут,  

ул. Восход, 4, 

зал заседаний Думы города 

 

14.04.2022 

14.30 

 

Присутствовали:  

члены постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу, депутаты Думы города – 5: 

Болотов В.Н.  – по избирательному округу № 6 

Пономарев В.Г. – по избирательному округу № 10, 

заместитель Председателя Думы города  

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 14, 

Председатель Думы города, председатель 

постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу    

Барсов Е.В. – по избирательному округу № 17 

Калиниченко Т.В. – по избирательному округу № 18 

депутаты Думы города – 6: 

Явишев А.А. – по избирательному округу № 7, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку   

Гордеев Д.А. – по избирательному округу № 8 

Парфёнов С.В. – по избирательному округу № 9 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 11, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку   

 



2 

 

Биглова-Фатова Д.Ф. – по избирательному округу № 16  

Нечепуренко Д.С. – по избирательному округу № 21,  

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной 

политике 

 

Список присутствующих прилагается 

 

Председательствующий: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА  

ОТ 22.12.2021 № 51-VII ДГ «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО 

ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМ-

НОГО ОКРУГА – ЮГРЫ НА 2022 ГОД И ПЛАНОВЫЙ 

ПЕРИОД 2023 – 2024 ГОДОВ 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города  

 

Проинформировала о планируемых изменениях в решение 

Думы города.  

 

В обсуждении вопроса о долговой части, которую возможно 

будет покрыть благодаря предлагаемым изменениям, приняли 

участие Нечепуренко Д.С., Новикова М.А.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Предложил рекомендовать на 3-м внеочередном заседании 

Думы принять проект решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 3-м внеочередном заседании 

Думы принять проект решения в представленной редакции.  

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 27.02.2009 № 509-IV ДГ «О ПОРЯДКЕ 

ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ ГАРАНТИЙ 

ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ» 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города  
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Проинформировала по существу вопроса.  

 

Вопросов, предложений не поступило.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Проинформировал о том, что рассматриваемый проект 

решения прошёл согласование в аппарате Думы города, 

подготовлены предложения в целях совершенствования 

юридической техники. Имеется положительное заключение 

Контрольно-счетной палаты города, содержащее 

аналогичные предложения по проекту решения. В Думу 

города поступила таблица поправок по предложениям 

аппарата Думы и Контрольно-счетной палаты. Поправки 

отработаны и согласованы. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 8-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом согласованных поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 8-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом согласованных поправок.  

 

III. СЛУШАЛИ: О ПОЖЕРТВОВАНИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ДВИЖИМОГО ИМУЩЕСТВА 

  

Докладывала Замятина И.П. – директор департамента 

образования Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

Вопросов, предложений не поступило.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Проинформировал о том, что рассматриваемый проект 

решения Думы города прошёл согласование в аппарате  

Думы – замечаний нет. Имеется положительное заключение 

Контрольно-счетной палаты города.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 8-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 8-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

IV. СЛУШАЛИ: О РЕЗУЛЬТАТАХ РАБОТЫ КОМПЛЕКСОВ МОНИТО-

РИНГА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ ЗА I КВАРТАЛ  

2022 ГОДА, А ТАКЖЕ О ПРОРАБОТКЕ ВОПРОСА 

ПУБЛИЧНОСТИ, ДОСТУПНОСТИ ПОСТУПАЮЩИХ 

ДАННЫХ И РЕЗУЛЬТАТОВ РАБОТЫ КОМПЛЕКСОВ 

 

Докладывал Рачёв А.А. – начальник управления по делам 

гражданской обороны и чрезвычайным ситуациям 

Администрации города  

 

Проинформировал по существу вопроса.    

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города   

 

Выразил озабоченность по поводу ситуации, связанной  

с неработоспособностью комплексов мониторинга 

окружающей среды (КМОС): долго не подключали, затем 

программное обеспечение пришло в нерабочее состояние,  

на сегодня датчики КМОС демонтированы и направлены  

на поверку до 30 июня. Возникают вопросы: принято  

ли в эксплуатацию неработоспособное оборудование или  

в связи с чем это происходит; система не работает  

и до 30 июня работать не будет, тогда за что платит город  

в рамках этого полугодия; будет ли калибровка датчиков  

проводиться каждый год протяжённостью в полгода?  

Предложил обратиться в Департамент информационных 

технологий ХМАО – Югры, чтобы получить пояснения –  

в связи с чем произошла такая ситуация и когда всё придёт  

в норму.  Расходуется 4 млн руб. в год на систему, которая  

не работает и до июня работать не будет, и нет понимания – 

заработает ли.  

Обратился с просьбой к Администрации города представить 

официальную техническую документацию – с какой 

периодичностью проводится поверка датчиков системы,  

если их каждый год необходимо калибровать, возможно,  

это некондиционное оборудование.  

 

ВЫСТУПИЛ: Нечепуренко Д.С. – депутат Думы города   

 

Предложил рассмотреть возможность увеличения количества 
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необходимого оборудования. 

  

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – депутат Думы города   

 

Пояснил справочно, что данное сложное оборудование 

(КМОС) – вся партия неудачная на всей территории округа 

это системная проблема и Департамент информационных 

технологий ХМАО – Югры брал на себя обязательство  

с этой ситуацией разобраться. Это звучало на последней ВКС 

6 месяцев назад.   

  

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Отметил очевидность того, что оборудование не выполняет  

те задачи, которые были поставлены изначально.  

К сожалению, сегодня на это расходуются муниципальные 

средства. В городе есть проблемы, на которые можно было  

бы их перенаправить. Выразил мнение, что, учитывая 

прозвучавшие вопросы депутатов, необходимо готовить 

совместное с Администрацией города письмо в Департамент 

информационных технологий ХМАО – Югры о сложившейся 

ситуации, целесообразности расходования муниципальных 

средств на КМОС, с просьбой дать пояснения: что будет  

в дальнейшем с данным комплексом, каковы планы  

и дорожная карта Департамента по решению проблемы.   

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Информацию принять к сведению.  

2. Рекомендовать Администрации города подготовить запрос 

в Департамент информационных технологий ХМАО – Югры 

о сложившейся ситуации, целесообразности расходования 

муниципальных средств на КМОС, о порядке его содержания, 

с просьбой дать пояснения: что будет в дальнейшем с данным 

комплексом, каковы планы и дорожная карта Департамента  

по решению проблемы.   

3. Вернуться к рассмотрению вопроса в июне 2022 года. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

РЕШИЛИ: 1. Информацию принять к сведению.  

2. Рекомендовать Администрации города подготовить запрос 

в Департамент информационных технологий ХМАО – Югры 

о сложившейся ситуации, целесообразности расходования 

муниципальных средств на КМОС, о порядке его содержания, 

с просьбой дать пояснения: что будет в дальнейшем с данным 



6 

 

комплексом, каковы планы и дорожная карта Департамента  

по решению проблемы.   

3. Вернуться к рассмотрению вопроса в июне 2022 года. 

 

 

 

Председатель Думы города, 

председатель комитета 

  

             М.Н. Слепов 

 

 

Секретарь,  

начальник отдела  

организационного обеспечения 

Думы города аппарата Думы города         Л.Р. Таран 
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета  

Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу  

14.04.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Батракова Л.М. – заместитель Главы города 

2.  Гуменюк М.А.  – заместитель Главы города 

3.  Новикова М.А. – директор департамента финансов 

4.  Замятина И.П. – директор департамента образования 

5.  Пастушенко Е.А. – начальник контрольно-ревизионного управле-

ния 

6.  Рачёв А.А. – начальник управления по делам гражданской 

обороны и чрезвычайным ситуациям     

7.  Самыкина А.Б. – главный специалист отдела планирования  

и оперативной подготовки управления по делам 

гражданской обороны и чрезвычайным 

ситуациям     

8.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 

органами власти департамента массовых 

коммуникаций  

и аналитики 

От Контрольно-счетной палаты города: 

9.  Жуков В.И. – Председатель 

От прокуратуры города: 

10.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  

От аппарата Думы города: 

11.  Кураева Е.В. – руководитель 

12.  Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

13.  Швидкая Е.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

14.  Ракитина Т.В.  – начальник отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

15.  Малая Ю.А.  – начальник финансово-аналитической службы – 

главный бухгалтер 

16.  Сухляева Е.В.  – специалист-эксперт финансово-аналитической 

службы 

17.  Давиденко Л.А. – специалист-эксперт отдела организационного 

обеспечения Думы города 

18.  Пакалина А.С. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

19.  Коликов С.А. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

20.  Латипова Ю.А. – корреспондент газеты «Новый город» 
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21.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 
 


